



ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA ASOCIACIÓN DE INGENIEROS DE CAMINOS, CANALES Y PUERTOS Y DE LA INGENIERIA CIVIL, CELEBRADA TELEMÁTICAMENTE EN MADRID, EL DIA 26 DE MAYO DE 2021, A LAS 12:00 HORAS

En cumplimiento de los Estatutos vigentes, se celebra la Asamblea General Ordinaria de la Asociación de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, bajo la presidencia de **D. José Trigueros Rodrigo**, Presidente de la Asociación.

Se abre la sesión a las 12:00 horas con 43 asociados, entre asistentes y representados.

El Sr. Presidente da la bienvenida a los presentes y procede a desarrollar el orden del día anunciado en la convocatoria:

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior (17.06.2020).

El acta de la Asamblea anterior fue aprobada por los Interventores nombrados en ella. Dicha acta y su aprobación están incluidas en la Memoria del Ejercicio que se ha repartido al iniciarse la Asamblea.

El Sr. Presidente pregunta si existe alguna objeción o cambio a la misma por parte de los asistentes. Preguntada la sala, se ratifica por unanimidad la aprobación del acta.

2. Informe del Presidente.

El Sr. Presidente informa de los siguientes asuntos:

- En 27 de enero de 2020 tomó posesión la junta directiva actual.
- Los días 17 y 18 de febrero se participó en el VIII Congreso Nacional de Ingeniería Civil celebrado en el Colegio, centrado en movilidad y cambio climático.
- El 4 de marzo tuvo la entrega del Premio Nacional de Ingeniería Civil a nuestro compañero Miguel Aguiló.
- En marzo estalla la pandemia y llega el confinamiento, de forma que la primera actuación de emergencia de la asociación fue la redacción de un Plan de Contingencia para ayudar a los asociados. Este plan, entre otras medidas incluyó las siguientes:
 - Contacto con los asociados de mayor edad para interesarse por su estado y ofrecerle apoyo de la asociación. Se contactó telefónicamente con los 400 asociados de mayor edad para interesarse por su situación y ofrecerles apoyo de la Asociación, teniendo la iniciativa muy buena acogida.
 - Contacto con los asociados residentes en el extranjero para interesarse por su estado y ofrecer el apoyo de la Asociación.
 - Exención de cuotas para los asociados en situación de ERTE.



- En junio tuvo lugar la Asamblea anual de nuestra Asociación, por primera vez en su historia de forma telemática, donde se aprobaron las cuentas anuales y la memoria de 20219.
- En julio fueron las elecciones a Presidente del Instituto de la Ingeniería de España. Se presentaron dos candidaturas, la de nuestra Asociación y la de Industriales, ganando nuestra Asociación, que llevaba 40 años sin presidir el IIE.
- También en julio fueron las elecciones a Junta de Gobierno del Colegio, en las que ganó la candidatura de Miguel Ángel Carrillo y Ricardo Martín de Bustamante, pasando Ricardo a ser Vicepresidente de la Asociación en virtud de los estatutos actuales.
- En septiembre participamos en Santander en el seminario "La inversión en obra pública para la recuperación económica"
- En octubre asistimos a la convención de ASCE (American Society of Civil Engineers), por primera vez de forma virtual. Este año también será virtual.
- En noviembre tuvo lugar el Foro Global de Ingeniería y Obra pública, que fue en Madrid en vez de Santander, donde participamos.
- En ese mes también se constituyó el Observatorio de la Inversión en Obra Pública donde participamos. Además firmamos el manifiesto "cimientos de igualdad" para impulsar la igualdad real y efectiva en el sector de la construcción. Por último, volvieron las jornadas presenciales con el taller "*La movilidad que viene*", que contó con María José Rallo, Secretaria general de Transportes y Movilidad, en su inauguración.
- Por último, en diciembre recibimos, junto al resto de asociaciones del IIE, el nombramiento de miembro de honor de la Fundación Carlos III.
- En 2021 se han retomado los siguientes trabajos:
 - Nueva edición del informe sobre el estado de las obras públicas
 - Retomar la comisión de jóvenes
 - Preparar un ciclo de debates sobre temas de interés de la ingeniería. El primero fue en marzo sobre el "*Nuevo Puente en Alcántara*". En junio tendremos el siguiente debate que tratará sobre el "*Pago por uso en las carreteras*".
 - Se ha contratado un servicio de comunicación para mejorar las herramientas de comunicación y publicaciones de la Asociación.
 - Se ha firmado un convenio de colaboración con Banco Caminos.

3. Memoria de Gestión, Cuenta General de Ingresos y Gastos y Balance del Ejercicio 2020. Aprobación, si procede.

Toma la palabra el Sr. Secretario General presentando la Memoria de Gestión que ha sido enviada por correo electrónico a los asistentes y está a disposición de los asociados. El documento, de unas 74 páginas, es una relación exhaustiva de los trabajos realizados. Está a disposición de los señores asociados en el siguiente enlace:



http://ingenieria-civil.org/wp-content/uploads/2021/03/MEMORIA_AICCP-2020_v0.pdf

Asimismo, está a disposición de los señores asociados en papel en las oficinas centrales de la Asociación y pueden solicitar un ejemplar en la dirección de correo secretariogeneral@ingenieria-civil.org

Respecto al ejercicio 2020, cuyas cuentas se encuentran en la memoria, comentar lo siguiente:

- Ha habido algunos gastos extraordinarios, como fue el caso de las elecciones a la Junta Directiva de la Asociación, gastos que se han compensado por la disminución de eventos a causa de la pandemia.
- Se han ingresado 176.046,38 € procedentes de las cuotas de los asociados, de la aportación del colegio (50.000 euros) y de otras fuentes (financieros, etc).
- Se han gastado 166.290,84 €, quedando un saldo positivo de 9.755,54 €.

El Presidente somete a votación la memoria de 2020. Se aprueba por unanimidad.

4. Presupuesto de ingresos y gastos para 2021. Aprobación, si procede.

El Sr. Secretario General presenta el presupuesto de 2021, aprobado el 16 de diciembre de 2020 por la Junta Directiva de la Asociación y que figura en la memoria enviada a los asociados. Se ha buscado, como en años anteriores, equilibrio entre ingresos y gastos. Con respecto a ese presupuesto se han dado dos variaciones durante lo que llevamos de año:

- En los ingresos, se ha firmado un convenio de patrocinio con Banco Caminos pasando de los 1.000 euros previstos a 10.000 euros anuales para este y los dos próximos años.
- En los gastos, se va a aprovechar este dinero para incrementar la partida de comunicación de la Asociación con objeto de:
 - Actualizar la web asociativa.
 - Hacer un diseño gráfico profesional de jornadas y eventos.
 - Mejorar las presentaciones de eventos.

El presupuesto previsto para 2021 considera unos ingresos de 179.105,00 € y unos gastos de 179.065,56 €, quedando un resultado de 39,44 €. Con las modificaciones comentadas, quedan unos ingresos de 188.105,00 €, unos gastos de 187.827,56 € y un resultado previsto de 277,54 €.

Se somete a los asociados la aprobación de los presupuestos de ingresos y gastos de 2021.

Se aprueba el presupuesto de 2021 por unanimidad.

5. Nombramiento de dos interventores para la aprobación del acta.

El Sr. Presidente solicita de entre los asistentes a dos voluntarios para ejercer de interventores. Se ofrecen los asociados D. Ignacio Sánchez de Mora y D^a. Almudena Leal Gomis. El nombramiento es aprobado por la Asamblea.



6. Varios, Ruegos y Preguntas

En este punto del orden del día se producen las siguientes intervenciones:

- Toma la palabra el asociado D. Ignacio Sánchez de Mora y Andrés para felicitar a D. José Trigueros por su nombramiento como Presidente del IIE, una gran oportunidad para nuestra Asociación, y solicitar que se incluya en la nueva edición del informe sobre las Obras y servicios Públicos Españoles la nota de la Dirección General del Agua sobre precios de personal para los contratos de consultoría. Pide asimismo que se divulgue ese documento a través del IIE. El Sr. Presidente contesta que se toma nota de la sugerencia e indica que en la última reunión de la Junta Directiva se ha comentado la problemática de los bajos salarios de los ingenieros con altas responsabilidades y se va a difundir ese documento.
- Toma la palabra el asociado D. Aniceto Zaragoza destacando la posibilidad del IIE de posicionarse en el pacto de estado sobre la industria y la buena oportunidad que es tener al Presidente de nuestra Asociación al frente del IIE.
- Toma la palabra D. José María Pérez Revenga para interesarse la jornada sobre pago por uso en las carreteras que está organizando la Asociación. El Sr. Presidente le informa sobre la organización de esta jornada, actualmente en curso, así como de que se cuenta con él Sr. Pérez Revenga en calidad de Presidente de la Asociación Española del Transporte.
- D. Ángel Sampedro se ofrece para participar jornada pago por uso en carreteras en base a su experiencia en este campo. El Sr. Presidente le agradece su disponibilidad y confirma su participación en la misma.
- El Sr. Fernando Ruiz Ruiz de Gopegui comenta algunos aspectos estéticos de la memoria que ha recibido por parte de otros asociados, que tienen margen de mejora, así como la dificultad de encontrar la convocatoria en la web de la Asociación. El Sr. Vicesecretario toma nota de estas observaciones se aplicarán en los documentos que se redacten en el futuro.

Agradeciendo la asistencia a los asistentes y no habiendo más temas que tratar se levanta la sesión a las 12:40 horas.

Vº.Bº.

D. José Trigueros Rodrigo
Presidente

D. José Javier Díez Roncero
Secretario General



CONFORME

D^a. Almudena Leal Gomis
Interventora

CONFORME

SANCHEZ DE MORA
ANDRES JOSE
IGNACIO -
25687444D

Firmado digitalmente por
SANCHEZ DE MORA ANDRES
JOSE IGNACIO - 25687444D
Fecha: 2021.09.30 10:16:27
+02'00'

D. Ignacio Sánchez de Mora y Andrés
Interventor